

Tief betroffen und sehr traurig müssen wir von unserem langjährigen und überaus geschätzten Mitarbeitenden

Kurt Wellig

Abschied nehmen, der am Mittwoch, 25. Oktober 2018 nach schwerer Krankheit im Alter von nur 62 Jahren verstorben ist.

Wir verlieren mit ihm einen sehr kompetenten, engagierten und wertvollen Mitarbeitenden, der mehr als 25 Jahre für unser Unternehmen tätig war.

Kurt Wellig hinterlässt eine sehr grosse Lücke. Wir werden ihn in bester Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Seinen Angehörigen entbieten wir unsere herzlichste und tiefe Anteilnahme und wünschen ihnen viel Kraft in dieser schwierigen Zeit.

Robert Bosch AG
Geschäftsleitung und Mitarbeitende